

JALCIANIA

Hoy se reúne el Consorcio Canfranc 2000

El Consorcio Canfranc 2000, que forman el Gobierno de Aragón, RENFE y el Ayuntamiento de Canfranc, se reúne hoy en Zaragoza para abordar la situación administrativa referida a la restauración de la estación de ferrocarril, pendiente de la firma de un convenio entre estas tres entidades y el Ministerio de Fomento. Se trata de acabar con la pertenencia a RENFE del edificio y su entorno, donde se prevé una operación urbanística, y con la situación de bloqueo que ello supone. La firma se anunció en diciembre de 2004, con motivo de la cumbre hispano-francesa de Zaragoza, pero aún no se ha hecho efectiva. Mientras, el deterioro de la estación sigue imparable y es motivo de quejas, como la huelga de hambre por relevos de 12 horas que se inició el día 11 y hoy secundan dos alcaldes del PP, Ester Franco, de Castiello, y Joaquín Paricio, de El Grado. **L.P.**